

*P*lenumero de las observaciones clínicas del año que abajo firmo
durante el 1er trimestre de 1822.

En general, pido decir que el primer mes del año
no ha ofrecido notables particularidades en el genio de los afectos
que se han ofrecido a mi observación. La más numero-
sa ha sido la de flegmasia; las encarceladas y la rabi-
eta han continuado con la lentitud con que emprendieron
su lenta marcha. He anotado dos hemiplegias que han
curado.

Algun aumento se advirtió ya en las enfermedades
ocurridas en el siguiente febrero; accidente que se distin-
gió más en las nerviosas, a las cuales sucumbieron
algunos.

Las fiebres enciáticas tuvieron una extensión durante
el mes de marzo, que ha sido poco común en mis obser-
vaciones: las gastricas continuas y las mucosas remisentes
fueron las dominantes; pero sin terminaciones bajas y fétidas.

2
los afectos nerviosos prologueron como en el anterior.

En consecuencia de 176 enfermos que calculo haber asistido en este trimestre, incluyos 35 resultantes del anterior, han fallecido lo en esta forma:

Tres en el mes de enero: el 1º un hombre joven, de una diabetes sacarina; el 2º un anciano de un estirio del ventrículo; y el 3º otra anciana de 88 años, de una fiebre atáxica cerebral.

Otros tres en el de febrero; el 1º una mujer joven, de tisis tuberculosa; el 2º de apoplejia; y el 3º un parto de epilepsia.

Otro cuarto en el de marzo; el 1º una anciana octogenaria de una fiebre atáxica cerebral; el 2º de peripneumonia; el 3º un anciano de 76 años, de retención de orina; y el 4º una mujer de 28, de un parto laborioso de gemelos.

Deduciendo dichos 10, y 36, cuyos males son estacionarios, ó prologuer en curación, se hallará que han recibido la salud 130= ladio 31 de marzo de 1822.

Fran^{co} Javier Alarcón